

HOFMANN

PRESSEMITTEILUNG

Zwei Abende Autokino-Flair: HOFMANN und MINI Movie Night mit über 500 Gästen



Abensberg, 23.05.2025 – Am vergangenen Wochenende lud Hofmann Automobile zur zweiten Auflage der HOFMANN Movie Night sowie zur exklusiven MINI Movie Night auf die Gillamooswiese in Abensberg ein. An beiden Veranstaltungstagen versammelten sich jeweils über 200 Besucherinnen und Besucher, um unter freiem Himmel in besonderer Atmosphäre aktuelle Filmhighlights zu genießen.

Die HOFMANN Movie Night am Freitag, 16. Mai, war für alle Filmfans geöffnet – unabhängig vom Fahrzeugtyp. Gezeigt wurde die bayerische Krimikomödie Rehragout-Rendezvous. Einen Tag später, am Samstag, 17. Mai, richtete sich die MINI Movie Night ausschließlich an MINI-Fahrerinnen und -Fahrer. Das Publikum erlebte den mehrfach ausgezeichneten Film Wochenendrebellen.

Beide Abende standen im Zeichen von Filmleidenschaft, Begegnung und Automobilkultur. Neben dem Kinoprogramm erwarteten die Gäste eine Auswahl aktueller Fahrzeugmodelle der Marken BMW und MINI, kulinarische Angebote vom Pizza-Foodtruck sowie Snacks vom Roxy

HOFMANN

Kino Abensberg. Die Veranstaltung fand bei sommerlichem Wetter und entspannter Atmosphäre statt.

Geschäftsführer Florian Hofmann würdigte das Engagement seines Teams:

„Ein großes Dankeschön an das tolle Team, das diese Idee selbst entwickelt hat und nun schon im zweiten Jahr in Folge voller Tatkraft und Engagement gestemmt und umgesetzt hat. Und danke an alle Gäste, die da waren und mit uns die Abende so besonders gemacht haben.“

Die Movie Night versteht sich als regional verankertes Event und steht für gelebte Automobilkultur, gemeinsames Erleben und Begeisterung für das Besondere – Werte, die Hofmann Automobile mit seinen Veranstaltungen aktiv fördert.

Bilder der Veranstaltungen können über den Link aufgerufen werden:

<https://www.hofmann.auto/veranstaltungen/minimovienight>

Über Hofmann Automobile: Hofmann Automobile ist Ihr Partner für Freiheit und Mobilität. Das Unternehmen bietet das Beste von BMW, MINI und XPENG und begleitet seine Kundinnen und Kunden seit bald 75 Jahren auf ihrer Reise. Die Autohäuser in Ingolstadt, Regensburg, Pfaffenhofen, Abensberg, Neuburg a.d. Donau und Mertingen stehen für individuelle Beratung, erstklassigen Service und langjähriges Vertrauen. Ob Neu- oder Gebrauchtwagen – Hofmann Automobile ist ein verlässlicher Begleiter und mit der Submarke Home of Electro zudem Spezialist für Elektromobilität.

